
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年 8 月 17 日(木) 午後 3 時から 

    日南市役所 別館２階会議室 

 

 

 

平成２９年度 第６回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  平成 29 年度教育委員会 第 6 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   平成 29 年 8 月 17 日(木) 

午後 3 時から午後 4 時 30 分まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香 

 

（２）事務局   学校教育課長 

学校教育課学校教育担当監 

生涯学習課長 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

 

４ 場所   日南市役所 別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   ３名 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「皆さん、こんにちは。 

それでは、平成 29 年度第 6 回教育委員会定例会を開会いたします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

  「出席者及び傍聴者確認についてです。本日は、私と委員 4名、全員出席です。（傍 

聴者 3名）」 

 

【早田課長】 

  「本日は、事務局職員全員出席です。」 

 

 

 

 



2 

８ 活動報告 

（１）教育長活動報告【黒木教育長】 

 

①  7 月 25 日、建設業協会の奉仕作業が東郷小中学校で行われました。 

大木の剪定から校舎の清掃等いろいろ行っていただきました。 

大型重機を使用して、大がかりな作業を行っていただきました。 

②  同日、油津中、吾田小、油津小の中間ミーティングを実施しました。 

この報告書の中にもいくつか中間ミーティングと記載されていますが、８月８日 

で、全ての小中学校が終わりました。 

普段なら１５分程度のミーティングですが、１校当たり４０分程度時間を確保し 

て、学校の状況、職員の健康状況等、校長にお聞きしました。 

 この中で、各学校の課題等も明らかになったので、今後、私達の学校への指導にも

役立つものと考えています。 

③  7 月 26 日、南浦塾（陶芸）の参観を行いました。 

参加者が多いこともあり、７月２６日から８月３日まで、３回に分けて行いまし 

た。 

④  7 月 27 日、定平塾（英語）の参観を行いました。 

昨年の参加者は、４０数名でしたが、今年は、６０名程度の参加がありました。 

参加者も非常に楽しく活動している様子が見られて、大盛況だったと思いました。 

⑤  7 月 29 日、飫肥重伝建選定４０周年記念シンポジウムがあり、出席しました。 

内容については、生涯学習課長が説明します。 

（ ※詳細の内容について、生涯学習課長が説明。） 

⑥  7 月 31 日、処平塾（社会）の参観を行いました。 

  処平塾（社会）は、今年から始まりました。 

  「こんな日南になったらいいな」の中で、処平塾（社会）を始めてほしいと生徒か 

ら希望があり、それが実現したものです。 

  ５０名近い参加がありました。 

⑦  8 月 3 日、九州地区市町村教育委員会研修大会があり、出席しました。 

会の中で、「よのなか学」ということで、日向市教育委員会がキャリア教育支援セ 

ンターを開設し、産・官・学の連携により、キャリア教育に取り組んでおり、そのこ 

とについてのパネルディスカッションがありました。 

 その前に都井岬の野生馬の研究をされている秋田氏の記念講演がありました。 

学芸員としての取り組みについて、非常に興味深いお話をされました。 

⑧  8 月 9 日、県市町村教育長連絡協議会研修会があり、出席しました。 

私は、第１部会の「ＩＣＴ機器の導入の現状と課題・今後の方向性」、「ＩＣＴ機 

器の活用の現状と課題・今後の方向性」についての研修に参加しました。 
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  ＩＣＴ教育の機器の導入経費については、普通交付税として配分されるため、各 

市町村、機器の導入に予算がまわされないという悩みがあります。 

 その中でも、大きな市より小さい町村の方がＩＣＴ機器の整備が充実されてい 

ることがわかりました。 

 進まない理由は、学校数や児童生徒数が多く、その分、莫大な費用がかかるとい

うことでした。 

 日南市では、デジタル教科書、電子黒板や特別支援学級と複式学級にタブレット

を導入する等、ＩＣＴ教育の研究を進めているところです。 

 翌日は、人権教育の研修会がありました。 

 元日本テレビアナウンサー藪本雅子さんがハンセン病患者と向き合う中で、本

当の自分を見つけ出して、その差別と戦うという講演をされました。 

 「私がかなり高齢になられたそのハンセン病の方々を最後まで看取る。」という

言葉が印象に残りました。 

 

  以上、活動報告を終わります。 

 

（２）委員活動報告    報告なし 

 

９ 前回の議事録承認 

 

作成中のため次回の定例会議で承認 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

 

（和田補佐） 

 

（教育長） 

 

 

（迫元委員） 

 

 

 

 

教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について説 

明。（学識経験者の意見について説明） 

 ありがとうございました。 

ただいま、説明をいただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

 感想です。 

 大変素晴らしい評価をいただいたと思います。 

 夏休みに行っている処平塾や定平塾など内容を充実させながら進化

していると思います。 

 児童生徒の市外流失を防ぐ取り組みや経済的な格差による教育機会
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（教育長） 

 

（教育委員） 

（教育長） 

の不平等を解消する取り組みが評価されております。 

  日南市が教育重視の街だというイメージが外に向けて発信できるの

ではと思います。 

 ありがとうございました。 

 他にありませんか。 

ありません。 

意見がありませんので、この件については、終わります。 

 

協議２ ふれあいコミュニケーションについて（養護教諭との意見交換会） 

 

（瀬田主査） 

 

（教育長） 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

ふれあいコミュニケーションについて（養護教諭との意見交換会） 

説明。 

ありがとうございました。 

ただいま、説明をいただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

ありません。 

意見がありませんので、この件については、終わります。 

 

協議３ ９月議会上程議案等について 

 

（早田課長） 

（岡本課長） 

（教育長） 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

（早田課長） 

（教育長） 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

 

補正予算（学校教育課所管分）について説明。 

補正予算（生涯学習課所管分）について説明。 

ありがとうございました。 

ただいま、説明をいただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

ありません 

台風被害の件について、お願いします。 

台風被害の被害額及びそれに対応する予算について説明 

ありがとうございました。 

ただいま、説明をいただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

ありません。 

意見がありませんので、この件については、終わります。 
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協議４ 規則改正について 

 

（岡本課長） 

 

（教育長） 

 

（教育委員） 

（教育長） 

 

日南市伝統的建造物群保存地区保存条例施行規則の一部を改正する 

規則を説明。 

ただいま、説明をいただきました、このことについて了承いただける

でしょうか。 

はい。（了承） 

この件については、終わります。 

 

１１ その他 

（１）９月行事予定について 

（２）第７回 教育委員会会議（定例） 

① 日時 平成２９年９月２７日(水)、午後１時３０分から 

② 場所 まなびピア・視聴覚室 

（３）日南市立中学校の部活動における休養日設定方針について説明 

（迫元委員） この方針は、家庭に啓発されますか。 

（教育長）  もちろんします。 

 

１２ 閉会 


